





Saint-Cyr-la-Lande. La première messe de Noël depuis 44 ans

Noël a été célébrée dans l'église de la commune, samedi 28 décembre, par le père Fabrice Giret, prêtre de la paroisse Saint-Théophane Vénard en Thouarsais. Une centaine d'habitants de Saint-Cyr-La-lande et des communes voisines a assisté à la célébration

Saint-Cyr-la-Lande. La première messe de Noël depuis 44 ans

© Le Courrier de l'Ouest Publié le 02/01/2025 à 05h01



Les jeunes et adultes de l'association Re-Création ont réalisé les décors et mis en place la crèche. | CO

À l'initiative de l'association Re-Création et de la municipalité, une messe de Noël a été célébrée dans l'église de la commune, samedi 28 décembre, par le père Fabrice Giret, prêtre de la paroisse Saint-Théophane Vénard en Thouarsais.

Une centaine d'habitants de Saint-Cyr-La-lande et des communes voisines a assisté à la célébration qui a duré plus d'une heure. Les fidèles ont repris en chœur de nombreux chants et ils ont unanimement apprécié l'installation de la crèche et de ses décors. « « Cela faisait 44 ans qu'il n'y avait pas eu de messe de Noël dans l'église de Saint-Cyr-La-Lande », commentent Sylvette et Jean-Michel Wanlin, très impliqués dans l'organisation de la messe.



